



El Instituto de Iberoamérica acoge hoy un seminario sobre política mexicana

SALAMANCA. El área de Ciencia Política y Administración de la Usal y el Instituto de Iberoamérica organizan hoy el seminario *México en la encrucijada. Análisis de un sexenio*. Será en el aula 2.2 de la Hospedería Fonseca y se marca como

objetivo analizar el legado de la administración Calderón (2007-12) y de dos décadas de *panismo* a través de cuatro ejes: el desempeño institucional, el rol de los partidos mayoritarios, la interculturalidad y los derechos humanos. Participarán académicos de reconocido prestigio de centros universitarios de México y Europa. El programa, en *americano.usal.es*. ■